
 

 

CONSEIL D'ECOLE  DU 18 MARS 2019  
 
Présents :  

• Parents élus : Sarah NAMBOT, Elodie BRABANT, Laure MENZEL 
• Enseignantes : Laurence BARBE, Frédérique CREPEL, Claire COHADE 
• Atsem : Carole ARMAND 
• Elus du Plateau : Julie DE BRIE, Carole BRUMAGNE, Véronique FERNANDEZ 

 
•  EFFECTIF 
 
2018/2019 : 25  petits, 29 moyens, 18 grands, 72 élèves 
2019/2020 :  Prévisions : 18 petits prévus à la rentrée 2019, 24 moyens et 28 grands, soit 70 élèves répartis 
en 3 classes de 23 et  24 élèves 
 
 
• FÊTE DE L'ECOLE  
 
Fête de l’école le Samedi 15 Juin 
Un spectacle sera joué par les enfants au gymnase en début de matinée suivi par une kermesse organisée 
par les parents. Il faudra comme chaque année des parents volontaires pour préparer, tenir les stands, 
ranger... 
Une réunion des parents est prévue pour l'organisation de la kermesse et du repas à 20h30 à la BCD de 
l'école maternelle le mardi 7 mai. Notez d'ores et déjà cette date ! 
 
• SPECTACLES  
 
Nous avons déjà assisté à 2 spectacles et le troisième aura lieu en mai 

• « L'origine du monde » répétition offerte par Miette et Cie en novembre 
• « Minute papier » par la Compagnie L'Envol en mars 
• « Le voyage de Paquita » par la Compagnie Air d'ailleurs en mai 

Ces spectacles sont subventionnés à 40% par la CCG car ce sont des compagnies du Grésivaudan. 
 
• SORTIES DE FIN D'ANNEE 
 
Une sortie est prévue pour les trois classes, à Grenoble, en juin. 
Les classes de Claire et Frédérique iront au musée de peinture et à la Casemate pour voir l'exposition « Les 
mondes inconnus » (de l'espace). 
La classe de Laurence ira au muséum de Grenoble pour une visite libre des salles du musée le matin et une 
visite libre de l'exposition « Les mondes inconnus » l'après-midi.  
 
• TRAVAUX 
 
Demande des enseignantes :  
La classe de Laurence n'a pas été repeinte contrairement aux autres classes. Des travaux sont-ils prévus 
dans cette classe ? 
A chaque rentrée, la température est très basse pendant 2 jours dans les classes (16°) suite à la baisse du 
chauffage pendant les vacances. Les élues proposent de maintenir le chauffage à 17° pendant les vacances 
pour que la température remonte plus vite à la rentrée 
Jeux de cour : est-il possible d'avoir des tables, bacs à sables ou autre jeux pour la cour de récréation ? 
Les élus vont en parler aux services techniques et proposent de faire une demande de subvention conjointe 
avec les Loupiots.Le retour de la cabane est prévu très prochainement.  
 
 
 



 

 

 
• REMPLACEMENT DES AGENTS MUNICIPAUX 
 
Les agents absents ne sont pas toujours remplacés ou par des personnes qui ne connaissent pas le service. 
Cela provoque des dysfonctionnements à la pause méridienne et après la classe pour le ménage. 
Une coordinatrice scolaire a été nommée pour gérer le travail des agents et régler ces problèmes. Elle 
devrait prendre ses fonctions avant la fin de cette année scolaire. 
 
• COMMUNICATION AVEC LES PARENTS 
 
Les parents délégués ont fait un retour sur les points discutés lors de la rencontre entre parents de la 
semaine précédant le conseil d’école.  
L’équipe enseignante a rappelé qu’en cas de questionnement ou de problème, la première démarche était 
de s’adresser à la maîtresse de l’enfant, puis à la directrice. Pour faciliter le dialogue et avoir l’attention de 
l’enseignante, il est préférable de les solliciter à la sortie des classes à 11h30 ou 16h30, ou via un mot sur 
le cartable pour prendre rendez-vous. Les temps d’accueil du matin (8h20-30) et de l’après-midi 13h20-30 
sont consacrés aux enfants. Lors des temps d’accueil, les parents peuvent cependant rentrer dans la classe 
et signaler tout changement ou tout renseignement utile à la maîtresse.  
 
Touchée par les démarches autour des temps de récréation et par un climat parfois tendu avec les parents, 
l’équipe enseignante a rédigé un courrier qui va être distribué aux parents sur le problème de la 
communication entre parents et maîtresses.  
Dans une démarche constructive, la mise en place d’un café des parents a été évoquée. D’autres idées sont 
également les bienvenues. 
 
• FONCTIONNEMENT DU CONSEIL D'ECOLE 
 

• Un texte va être mis sur le site des parents d'élèves sur le fonctionnement du conseil d'école. 
• Après chaque conseil de l'école maternelle, le procès-verbal est rédigé par un membre du conseil 

(parent ou enseignante). Chaque membre du conseil peut corriger, modifier le texte puis la version 
définitive signée par la directrice et le secrétaire est archivée, envoyée à l'inspecteur, affichée à 
l'école et déposée sur le site des parents d'élèves. 

• Les affaires scolaires (mairie) demandent que les questions et points que les parents souhaitent voir 
ajouter à l’ordre du jour du conseil d’école soient communiqués aux membres du conseil d’école à 
minima 10 jours avant le conseil d’école, afin de permettre de répondre au mieux aux différents 
sujets 

 
• COMMISSION CANTINE 
 
Une réunion est organisée par la mairie sur le sujet de la pause méridienne jeudi 21 mars.  
Les parents délégués ont fait un retour sur les points discutés lors de la rencontre entre parents de la 
semaine précédant le conseil d’école, et lors de la réunion sur la pause méridienne organisée en novembre 
2018. 
Animation : les enfants sont gardés dans la cour ou à la BCD où ils disposent de jeux, de matériel pour 
dessiner, de la bibliothèque. Sur la question de la télévision, une note de service a été faite par les affaires 
scolaires de la mairie pour rappeler que la télévision ne devait être utilisée que de manière exceptionnelle 
avec un support choisi et un accompagnement pédagogique. Les parents ayant renouvelé la demande que 
les enfants ne regardent plus la télé, il a été décidé de supprimer l’accès aux cassettes et DVD. La télé 
restera un outil pédagogique pour les classes. 
Alimentation: les plats préparés par les cuisinières pour les élèves de maternelle sont distribués par les 
agents de façon à ce que tous les enfants soient servis également. 
 
 
 
 



 

 

 
 
• TRANSPORT 
 
Les cars scolaires des 2 lignes ont eu des retards cet hiver dus aux chutes de neige ou à des pannes. Un 
représentant de TOUGO est venu à l'école pour présenter des excuses et expliquer leurs difficultés. Cela 
reste ponctuel. 
Par contre le car de ST Hilaire est en retard le matin pour son deuxième trajet par manque de temps. 
Les affaires scolaires vont mettre en place une fiche transport pour recenser les retards ou incidents et se 
renseignent pour instaurer l’envoi d’un SMS groupé pour informer les parents.  
 
• VOCABULAIRE ET GESTES INADAPTES DES ENFANTS 
 
Les enfants sont en interactions physiques et verbales en permanence. Les maîtresses ne peuvent tout 
contrôler et tout empêcher mais elles y sont attentives et en parlent régulièrement avec les enfants. 
 
• DEPART D’ERMINIA 
 
Les parents délégués ont souhaité aborder ce point soulevé lors de la rencontre entre parents. Les raisons 
du départ n’ont pas à être précisées lors d’un conseil d’école. Toutes les heures ont été remplacées poste 
pour poste.  
 
 


